
スポーツのまちづくりに関するアンケート　集計結果

◎総回答者数 144人

【問１】苫小牧市が昭和４１年に全国で初めてスポーツ都市を宣言したことを知っていますか？

【問２】市内スポーツ施設を利用したことはありますか？

は い 119人

い い え 25人

宣言の内容も知っている 14人

宣言したことは知っている 75人

知 ら な い 55人



【問3】市が主催しているパラスポーツ体験会やウォーキングスタンプラリーなどのスポーツイベ
ントに参加したことはありますか？

【問４】スポーツを頑張るキッズを取材し、番組を通して市内外の皆様に知ってもらうことで、
スポーツ人口の増加や地域スポーツの振興に繋げることを目的として制作している
「Come!Come!スポーツキッズ」。ご覧になったことはありますか？

は い 26人

い い え 118人

何度か見たことがある 13人

一度見たことがある 8人

見 た こ と が な い 123人



【問５】「Come!Come!スポーツキッズ」をどの媒体でご覧になりましたか？

YouTube 11人

苫小牧ケーブルテレビ 5人

そ の 他 5人

見 た こ と が な い 123人


